
ECOLE ELEMENTAIRE
2 rue Raymond LOEWY
78730 Rochefort en Yvelines
01 30 41 31 83
0780283j@ac-versailles.fr

Réunion du conseil d'école du mardi 4 février 2020

Début du conseil d'école : 'tBh00 ; Fin : 20h00

. Présentation des membres du conseil.

Présidente: Mme Neuilly

Enseignants: Mmes Faure, Sivan, Neuilly, M. Saurel

SIE et mairies : Ms Allès, M. Lambert

Représentant de parents d'élèves : Mmes Poyart, Caillard, Lesueur (excusée), M. Grand.

DDEN : Mme Pierrette Midonet

RASED: Absent

o Fermeture de classe prévue pour la rentrée de septembre 2020

3 enfants ont quitté l'école depuis la rentrée. Nous avons donc 75 élèves actuellement.

10 enfants de la maternelle arriveront à la rentrée prochaine, 23 CM2 s'en iront.

Nouveaux élèves prévus : 1 CE1 et 1 CM1 (installation d'une famille sur Longvilliers).

Ainsi, avec 64 élèves prévus à ce jour pour la rentrée de septembre 2020, une classe sera fermée.

L'équipe enseignante prévoit donc de faire des classes à double niveaux.

M. Allès souligne le fait que beaucoup de logements sont à vendre sur les deux communes et qu'il
peut y avoir jusqu'à une dizaine d'inscriptions sur la période estivale.

. Dispositifs Education Nationale

,/ RASED : La psychologue scolaire suit 5 élèves actuellement. ll est prévu qu'elle étende son
intervention à 3 autres élèves.

./ APC : Lecture ou mathématiques dans toutes les classes.

r' EVALUATIONS CP étape de mi-parcours: Elles confirment les évaluations menées par
l'enseignante. Une première partie dans laquelle les enfants sont globalement en vert (mais les
enseignants ne trouvent pas les consignes adaptées). La deuxième partie est globalement très
réussie aussi. La passation prend beaucoup de temps dans le cadre d'un double-niveaux.

. Les proiets de classes et d'école
. Cérémonies du 11 novembre: quelques enfants se sont rendus aux commémorations sur les

deux communes. Une association avec une infirmerie mobile et un chien portant un gilet à croix
rouge étaient là pour sensibiliser sur le nombre de chevaux morts durant les combats.

. Danse à Noê! à la fête de l'école: belle réussite. Les AME sont remerciés pour leur
investissement. Les parents d'élèves sont très contents et remercient les enseignants pour leur
implication en amont de la manifestation.

. LIRENVAL sur le thème des temps forts. Les enfants sont critiques littéraires et classent les
livres des'sélections selon leurs préférences selon des critères débattus. Le conseil motive les
parents à se rendre au salon du livre la journée du samedi 28 mars 2020.
Dans ce cadre, la coopérative scolaire a financé l'achat des livres.



Chaque classe a réalisé une æuvre plastique exposée au salon du livre de Chevreuse.
Ce sont les fresques réalisées lors du voyage scolaire qui seront exposées.

. Nettoÿage de printemps repoussé par le Parc (PNR) à l'automne.

. Jardin partagé : éducation à l'éco-citoyenneté. '1 jeudi sur 2. Le temps est clément jusqu'ici. Les
enfants découvrent la patience.

. Cinéma : << Le cristal magique » pour les CP/CE1lCE2 au Cratère de St Arnoult.

. Odyssée 78: pièce de théâtre « Un flocon dans ma gorge » jouée devant les élèves en deux
séances. Spectacle très apprécié une fois de plus, tant par les élèves que par les enseignants.
Sur le thème du grand nord et de I'identité.

. Jazz à tout'heure: en attente de la date, au mois de mars cette année. Nous attendons d'être
contactés pour un éventuel concert.

. SICTOM : jeudi 23 avril. Les animateurs du tri viennent à l'école.

. Visite de SITREVA de Rambouillet pour les CM1 et les CM2 fin décembre. Les enfants ont été
impressionnés par les techniques, mais aussi interrogatifs sur les conditions de travail du
personnel.

. Ghorale d'école sur le thème de la pop. Les petits ont travaillé quatre chants, les grands deux.
On se prépare pour la fête de fin d'année.

. Eurékades Cette année, on a tous raté l'inscription pour les quatre classes. Ce sont des défis
de mathématiques travaillés en groupes. Pour autant, ayant accès aux archives, nous les
exploitons afin d'entraîner les élèves à d'autres types d'exercices.

. Natation : pas de nouvelles de la piscine de Rambouillet. Les élèves n'auront donc pas leur
brevet de natation cette année encore, puisque pas d'apprentissage.

. Gonseil de délégués: La nécessité se faisant sentir concernant les jeux de cour (façon de
jouer un peu trop brutale), un conseil s'est tenu en novembre. Le Père Noël a apporté une
grande corde pour sauter à plusieurs.

. Gymnastique : à la salle des fêtes pour les CM1 et CM2. Session de 6 ou 7 séances.

. Yoga : pour les CP/CE1 et CE1/CE2.Travail sur le tonus musculaire.

. Tennis: 6 séances. Les enseignants soulignent que c'est toujours très bien et adapté aux
enfants.

. Porter secours : position latérale de sécurité pour les CM1 et 2. Les CM2 ont tous obtenu leur
attestation.

. Allemand: 3 séances sur les 18 prévues. Animées par Mme Harry, professeur au collège de
Bonnelles. Les élèves ont beaucoup aimé cet apprentissage. Une classe bilangue est proposée
au collège de Bonnelles à partir de la 6'. Cela suppose un engagement jusqu'à la 3". Une
dizaine d'enfants seraient intéressés par le cursus bilangue.

. Conseil école-collège : ll prévoit un travail d'échange en géométrie avec les 6èmes et la
participation commune à la dernière épreuve des Eurékades._

. Permis piéton : en attente d'un RDV de la gendarmerie de Saint-Arnoult en Yvelines.

. Permis internet: la gendarmerie BPDJ de Versailles a formé les enfants aux risques internet le
6 janvier. Les parents doivent signer les permis et les enfants auront un examen final.

. Photo de classe . lundi 27 avrll2020.

. lnfirmière scolaire :

lnterventions en CP/ CE1 et CEll)E2sur l'hygiène dentaire

lntervention au CE2lCMl sur l'hygiène de vie le 30 mars.

lntervention aux CM2 sur la puberté et l'éducation affective en 2 groupes filles/garçons
séparés.

Suivi médical des élèves de CE2.

. Prévisions de sorties pour toute l'école :

Guédelon le 19 juin 2020 avec un départ à 6h45 et un retour à 19h 15.



La serre aux papillons couplée avec le Potager du roi (sortie Sciences).

DISPOSITTFS SIE (garderie, cantine, étude, activités périscolaires)

Etude : Certains parents retardataires doivent veiller à arriver plus à I'heure afin que le personnel
puisse terminer à I'heure (18h30).

Cantine . Suggestion de remplacement des serviettes en papier par des serviettes en tissu.

Des recherches seront menées sur les modalités de mise en æuvre. Mme Midonet se renseigne sur
les règles d'hygiène.

La question est posée sur la livraison des repas : livraison en barquettes plastiques ou bacs inox.

Certains débordements des bacs inox ont été constatés.

Centre aéré : la commune de Rochefort a signé un accord avec la commune de Bullion. Un certain
nombre de places est réservé pour les enfants de Rochefort.

Atelier 57 : Sera-t-il toujours mis à disposition de l'école pour l'année prochaine ? Oui.

. Les travaux SIE et Mairie de Rochefort. achats.

Etat général de dégradation de l'école à évaluer avec la directrice et M. Lambert.

Une date au mois de mars sera bloquée dans ce sens. Menace d'une fuite, plâtres, peintures...

Un point sur le nettoyage sera aussifait.

Les TNI de M. Saurel, de Mme Sivan et de Mme Neuilly ne fonctionnent plus ou montrent des
signes de faiblesse. Les ordinateurs de commande des TNI sont peut-être obsolètes. Le prestataire

contacté et relancé n'envoie toujours pas de devis. Mme Neuilly demandera une expertise à Taix et
contactera l'installateur du TNI de la classe de Mme Sivan pour une nouvelle ampoule.

Déménagement de la classe de CP pour l'année prochaine. L'aide des employés communaux est
demandée.

Si l'atelier 57 est affecté à d'autres usages, la migration du matériel et des meubles de l'atelier 57 se

fera dans l'actuelle classe de CP. ll semble que dans un avenir proche, l'école n'a pas à s'inquiéter
d'un manque de place.

ll est signalé que les panneaux d'affichage extérieurs n'assurent pas un affichage optimal car
l'humidité (ou la condensation) altèrent les affiches. Ce n'est pas un problème récent et ils ont déjà

été vérifiés.

o Protection et sécurité des enfants

r' Alerte incendie : Un exercice a été fait en novembre. Le temps mis à évacuer est le même tous
les ans à quelques secondes près.

./ PPMS attentat intrusion a été fait le 16 octobre 2019.

Toujours les mêmes soucis liés à l'alerte (pas de différence entre se cacher et confinement.

,/ PPMS tempête. Le 2Sjanvier 2019. Bonne attitude des enfants. La directrice a pris l'habitude de

consulter ses mails le matin et aux récréations pour se parer aux risques de tempêtes
(rangement ou fixation du matériel extérieur. Les CM2 ont aidé à cela).

,/ Santé : Avec l'épidémie de coronavirus, une consommation d'essuie-mains en hausse est à

prévoir puisqu'une sensibilisation.particulière à I'hygiène des mains est préconisée. Le SIE a
fourni l'école en solution hydro alcoolique sur recommandations de la Préfecture.

Le retour dans l'école d'un élève en provenance de Chine est probable. ll est déjà sur notre
territoire avec sa famille. Monsieur Lambert a connaissance du parcours de cette famille, à

lstres actuellement, et rassure sur la prise en charge par les services sanitaires français qui font

suite à une mise en quarantaine à Ïa'twan.



Présidente :

La Directrice

Carole Neuilly

Questions diverses :

r' Une question est posée concernant les livrets donnés deux fois par an. Un parent demande trois
livrets par an. Les enseignants rappellent que le travail est donné de façon hebdomadaire pour
signature, que les enfants sont évalués avec des évaluations à signer régulièrement (rappel
dans le cahier de liaison). Les parents sont largement informés du travail de leur enfant et
peuvent demander à tout moment un rendez-vous intermédiaire avec son enseignant.

r' Projet de nom pour l'école : M. Lambert souligne que l'école de la commune appartient à toute la
population du village et qu'une telle décision devrait faire I'objet d'une réflexion de toute la
population. Se pose la question de la participation de tous. Pour le SlE, cette demande n'est pas
à l'ordre du jour avec les élections qui approchent.

Secrétaire:

Monsieur SaurelP
Parent d'élève :


